

## **La hipocresía del Ministro Soria le hace comparecer en el Congreso para no decir nada.**

- Tino Rodríguez cree que el Ministro debería venir a las comarcas mineras y dar explicaciones a las familias leonesas de porqué se ha cargado su expectativas de futuro.

**León, 6 de septiembre de 2012.** El Partido Socialista de León quiere mostrar su profunda decepción por la comparecencia del actual Ministro de Industria, Juan Manuel Soria, en el Congreso de los diputados. Soria, el perpetuo Ministro enfadado, no arrojó ninguna luz al respecto del futuro del carbón en León y se limita a repetir como una cacatúa que “de donde no hay no se puede sacar”.

En palabras de la Secretaria de Minería del PSL-PSOE, Carolina López, “le exigimos al Ministro Soria la misma beligerancia que ha mostrado con su compañero Montoro, para defender al carbón tanto como a las eléctricas.

El conflicto minero no está cerrado y el Ministro de Industria debería abandonar la actitud cínica e hipócrita en la que se ha instalado para tratar de llegar a acuerdos con un sector que todavía tiene mucho que decir y del que dependen muchas familias en nuestra provincia.

El anuncio de que no convocaría la Comisión de Seguimiento del Plan del Carbón deja a las claras la voluntad de tutelar la negociación por parte del Ministerio de Industria con la fusta en una mano y mordaza en la otra. Soria lleva intentando acallar la voz de León desde hace muchos meses y sus métodos de negociación, más propios del ordeno y mando de épocas pasadas no llegarán a buen fin. Lo que debería de hacer es venir a dar la cara, delante de las familias leonesas y explicarlas cuales son los verdaderos motivos de su intento de aniquilación del futuro y las esperanzas de la minería.